

Première ville de musées inclusifs



PULLY La Ville s'engage pour l'intégration des personnes en situation de handicap dans les aménagements urbains ou sociaux de la ville. La preuve? Elle vient de recevoir le label «Culture inclusive» décerné par Pro Infirmis. Pour rappel, celui-ci propose d'aider et soutenir les institutions culturelles dans les projets d'inclusion. Par une convention d'une durée de quatre ans, un plan d'action est établi avec l'institution partenaire. A noter que les Musées de Pully sont les premiers musées vaudois labéllisés. Dans le détail des mesures, l'Archéolab, espace de découverte de l'archéologie par l'expérimentation, propose depuis la rentrée 2019, une offre pour des enfants en école spécialisée souffrant notamment d'autisme. Le Musée d'art (photo), lui dès 2021, se concentrera sur les besoins des personnes avec un handicap dû à l'âge, par exemple trouble visuel, moteur cognitif. **sa**